



Quiero **Alex**, te escribo desilusionado porque veo que el deporte se ha profesionalizado tanto que ya afecta a la salud mental de la población. Cada vez más, todo se basa en ser el mejor y en ganar siempre, y eso es imposible. Hay que aclarar que ganar, y ahí está el problema, casi siempre va vinculado al dinero y entonces surge el dilema: ¿Todo vale para ganar? Ver fans o hinchas llorando por la derrota de su equipo parece irracional, pero es el punto romántico que aún prevalece, en especial cuando conoces los entresijos. Pero más irracionales son algunas de las decisiones de algunos gestores de ciertas instituciones deportivas cuando no se consiguen los logros deseados. Eso sí, siempre hay que encontrar un culpable, aunque normalmente las cabezas cortadas son las de abajo, y siempre hay alguna que sirve para salvar tu pellejo.

En algunos ámbitos o clubes, la opacidad es tal que apesta. En otros casos, ves que casi todo vale para ganar. Pero una vez has ganado, vuelta a empezar, y así es como vive la sociedad hoy en día: como una zanahoria atada a la cabeza de un caballo. **Xavi** ya está fuera del **Barça**, cuando los que no deberían estar son sus directivos, que nos llevarán a la ruina, y también alguna 'vaca sagrada' del vestuario, que le ha hecho la cama. Piensa un poco, hijo, y acertarás. Eso sí, nuestro



CARTAS A ÀLEX
Gabriel Masfurrull

¿SÓLO VALE GANAR?



Aragonés, Laporta, Engen y Alexia Putellas.

equipo femenino es ¡el mejor del mundo! Es campeón de **Champions**, y muy merecido. Estamos muy felices, pero, ¿alguien se ha preguntado por qué se marcha **Jonatan Giráldez**? ¿Y por qué **Aitana Bonmatí** desapareció de la escena de la celebración cuando

Alexia Putellas, que jugó cinco minutos (e hizo el segundo gol), se adueñó de todas las celebraciones, se apropió la copa y todo lo demás? El **Barça** es como un circo romano. Alguien debería preguntarle a **Lewandowski** por **Flick**. ¿Sabes, **Alex**? Tienen el mismo representante, que a su vez fue (o es) socio de **Laporta**. Aunque debo romper una lanza por **Flick**. No le conozco, pero he leído una historia personal suya y de su familia que me ha impresionado, y de entrada me merece un gran respeto como persona. Luego veremos cómo va el equipo, pero de entrada, *chapeau, Hansi*.

El **Barça** es lo que se dice en terminología anglosajona: *friends, family & fools*. Estos son los que levantan o bajan su pulgar en función de sus intereses y todos los demás formamos parte pasiva del circo. Chillamos, nos aporreamos, pagamos y nuestras emociones, sentimientos y especialmente opiniones les importan un rábano. Actúan como si fueran dueños absolutos y los demás somos vasallos. Pero que lean por qué se inició la revolución francesa y se interesen por **María Antonieta**. A buen entendedor, hijo, pocas palabras bastan. *Fill, el pitjor de tot és que el fanatisme i papanatisme es contagia en el futbol infantil, i ho he viscut personalment. Una pena. T'estimo, Alex.* ●

Joan Laporta, exculpado

'CASO NEGREIRA' Los pagos durante su primer mandato han prescrito

M.C.T.

La Audiencia de Barcelona exculpó ayer a Joan Laporta y al resto de su primera Junta (la que tuvo entre 2003 y 2010) del 'caso Negreira', al concluir que los pagos al exvicepresidente del Comité Técnico de Árbitros efectuados durante aquel mandato han prescrito desde 2015. El auto de la sección 21 del tribunal desestima, en cambio, el recurso de apelación interpuesto por Sandro Rosell. ●



Negreira y su mujer.

ARABA PRESS

Encamp
El Pas de la Casa

Andorra

SPARTAN
ENCAMP - ANDORRA

7, 8 Y 9 DE JUNIO | REGÍSTRATE EN [HTTPS://ES.SPARTAN.COM/ES](https://es.spartan.com/es)

SPRINT
5K

SUPER
10K

BEAST
21K

ULTRA
60K

KIDS
1-4K